



DESTACADOS



Departamento de Comunicaciones

Abierta convocatoria destinada a estudiantes interesados en investigación

En el marco del Plan Estratégico Institucional PEI 2016/2020, que busca fortalecer las habilidades de investigación de estudiantes de Pregrado, la U. de Santiago, a través de la Vicerrectoría de Apoyo al Estudiante, realiza una convocatoria abierta que termina el 5 de noviembre para financiar completa o parcialmente la asistencia de los jóvenes a seminarios y congresos en Chile y el extranjero. Respecto a la inédita iniciativa, la Prorectora Dra. Fernanda Kri Amar, destaca que "una Institución que tiene investigación nutre también a la docencia. Este es un objetivo que nos hemos propuesto y mediante el cual buscamos que los estudiantes puedan iniciar su actividad en este campo", puntualiza.



Hugo Salas

Aporte institucional a inmigrantes que aspiran a mejorar su calidad de vida

Con 52 participantes provenientes de Cuba, Colombia, Venezuela, Perú, Bolivia, Argentina y Haití, se inició (miércoles 23) un ciclo de talleres gratuitos, cuyo objetivo es capacitar a meseras y garzones procurando que sean capaces de lograr un alto nivel de satisfacción con su desempeño. Esta iniciativa, que es organizada por la Facultad Tecnológica del Plantel, el Programa RSU y la Unidad de Interculturalidad de Estación Central, nace a raíz de la preocupación por la precariedad laboral que enfrentan los inmigrantes en la comuna. El decano de la Unidad Mayor a cargo, Dr. Julio González Candia, puntualiza que en este tipo de actividades la U. de Santiago cumple con su rol social y se vincula con los problemas de su entorno.



Archivo Internet

Experto cuestiona visión de "Barrio Chino" del municipio capitalino

El especialista en urbanismo y académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Carlos Muñoz, considera insuficiente la propuesta de la Municipalidad de Santiago, que pretende convertir una calle del barrio Meiggs en un "Barrio Chino", pues, a su juicio, la influencia del país asiático se extiende más allá de ese sector. "La calle puede ser el tronco de un barrio. Cuando se habla de barrios, como el de Brasil o de Concha y Toro, no se les designa solo por una plaza o una calle. Son referentes, ya que los límites son mucho más amplios", afirma.

Comienza inscripción de candidaturas a Rector para el periodo 2018-2022



Marco Avilés

Ayer (jueves 31 de mayo) se inició el plazo estipulado por la Junta Electoral para la inscripción de candidatos que aspiran a dirigir nuestra Casa de Estudios en los próximos cuatro años. El proceso que se desarrolla en la Sala de Consejo de Rectoría de nuestra Universidad, se extenderá por una semana (jueves 7 de junio). El primero en inscribir su candidatura fue el académico de la Escuela de Arquitectura, Dr. Rodrigo Vidal Rojas (en la fotografía, tercero de izq. a der. sentado), quien llegó acompañado de un grupo de 15 adherentes encabezado por sus jefes de campaña, la académica del Departamento de Historia, Dra. Cristina Moyano, y el director del Departamento de Química de los Materiales, Dr. Jorge Pavez.

"Como gobierno universitario, tendremos que impulsar todo el capital humano extraordinario que poseemos, para que podamos reconocerlo y ponerlo en valor a fin de que el Estado de Chile, la sociedad civil y las instancias intermedias reciban este aporte que la U. de Santiago tiene que entregar por compromiso y vocación", sostiene el candidato Vidal.

El sorteo que definirá el orden de los candidatos en la papeleta está previsto para el día lunes 11 del próximo mes. La elección propiamente tal se desarrollará el viernes 6 de julio en el edificio de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio de nuestro Plantel.

El padrón electoral considera 692 académicos con jerarquía de profesor titular, asociado y asistente, además de profesores eméritos y académicos de excelencia. También podrían sumarse 37 académicos de jerarquía instructor y ayudante, y académicos jerarquizados por un cuarto de jornada, a la espera de que se promulgue la Ley de Fortalecimiento de Universidades del Estado que los habilitaría para participar. Respecto al padrón de la elección anterior, el Presidente de la Junta Electoral y Secretario General, Gustavo Robles, afirma que "hay aproximadamente cien académicos más" habilitados para participar en estos comicios.

AGENDA

Concierto Orquesta Clásica

La Orquesta Clásica Universidad de Santiago dirigida por el maestro Nicolas Rauss ofrece en el Aula Magna de nuestro Plantel, un concierto dedicado a obras de Wolfgang Amadeus Mozart, Pedro Humberto Allende y Bohuslav Martiní. Como solista interpretará el piano Beatrice Berthold.

Miércoles 6 junio, 19:00 horas.

Exposición fotográfica

El Departamento de Extensión invita a la muestra "Frontera: la línea invisible", exposición fotográfica del argentino Guido Manullo sobre la frontera austral y la vida cotidiana de argentinos y chilenos que habitan la zona más austral del mundo. Espacio Muro, VIME.

Lunes a viernes de 09:00 a 21:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:
	14° C	632,00
	MAX:	U.F.:
	1° C	27.080,94
	MIN:	U.T.M.:
		47.538
INDICADORES		
ÍNDICE UV/B: 1 BAJO		
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago		